

## ÜBER DAS TIROLER LANDESTHEATER

Das Tiroler Landestheater ist ein Mehrsparten-Haus im Repertoire-Betrieb mit Musiktheater, Schauspiel, Tanz und dem seit der Spielzeit 23/24 als eigene Sparte geführten Jungen Theater, das anspruchsvolle Unterhaltung bietet. Mit rund 450 Mitarbeiter:innen und um die 180.000 Besucher:innen im Jahr ist es die größte Kultureinrichtung Westösterreichs. Pro Spielzeit werden ca. 600 Vorstellungen gespielt und es entstehen rund 30 Neuproduktionen. Das TLT befindet sich in unmittelbarer Nähe der historischen Innsbrucker Altstadt, umgeben von Hofburg, Hofkirche, Hofgarten und SOWI-Fakultät der Universität Innsbruck. Direkt daneben steht das im Oktober 2018 eröffnete Haus der Musik Innsbruck.

### DIE SPIELSTÄTTEN DES TIROLER LANDESTHEATERS

Das Große Haus des Tiroler Landestheaters wurde im Sommer 2021 saniert und den technischen Anforderungen eines modernen Theaters angepasst. Es fasst 750 Sitzplätze und 30 Stehplätze. Den Eisernen Vorhang ziert ein rund 110 m<sup>2</sup> großes Gemälde des Tiroler Künstlers Max Weiler. Nach drei Jahren im Ausweichquartier in der Messe sind die Kammerspiele seit der Spielzeit 18/19 wieder am gewohnten Ort, jedoch in neuem Gewand im Haus der Musik Innsbruck angesiedelt. Die Kammerspiele warten mit herausragender Bühnentechnik, variablem Bühnenboden, Orchestergraben, Drehbühne und Schnürboden auf und bieten Platz für 213 Zuschauer:innen. Das [K2] als unabhängig bespielbare Blackbox bietet verstärkt Kinder- und Jugendstücken eine eigene Plattform. Das variable Raumkonzept ermöglicht es, den Raum in alle Richtungen zu bespielen und bietet Platz für bis zu 60 Zuschauer:innen.

### RECHTSFORM DES TIROLER LANDESTHEATERS

Mit der Gründung der Tiroler Landestheater und Orchester GmbH wurde 2005 eine Veranstaltungsholding geschaffen. Die rechtliche Neugestaltung hatte zur Folge, dass das Tiroler Symphonieorchester Innsbruck mit rund 80 Mitarbeiter:innen in die neue Gesellschaft eingegliedert wurde. An der Tiroler Landestheater und Orchester GmbH halten das Land Tirol 55 Prozent und die Stadt Innsbruck 45 Prozent der Stammeinlagen. Seit 2016 firmiert mit der Innsbrucker Festwochen der Alten Musik GmbH eines der ältesten und renommiertesten Festivals für Alte Musik in Europa als Tochtergesellschaft des Tiroler Landestheaters. Seit Herbst 2018 ist die Betriebsführung für das Haus der Musik Innsbruck bei der Tiroler Landestheater und Orchester GmbH Innsbruck angesiedelt.

### DAS TIROLER LANDESTHEATER ALS ARBEITGEBER

Mehr als 450 Menschen aus rund 50 Nationen arbeiten am Tiroler Landestheater auf und hinter der Bühne, in den hauseigenen Werkstätten, in Maske und Garderobe, im Orchestergraben und in der Verwaltung. Zu den fix angestellten Mitarbeiter:innen werden pro Spielzeit rund 120 Gäste aus dem In- und Ausland engagiert. Zudem ist das Tiroler Landestheater ein Klimabündnis-Betrieb und trägt die Gütesiegel *Betriebliche Gesundheitsförderung* und *Wir sind inklusiv*.

# TIROLER LANDESTHEATER

## WEITERE INFORMATIONEN ZUM TIROLER LANDESTHEATER

Infos und Tickets [www.landestheater.at](http://www.landestheater.at)

Facebook [www.facebook.com/tiroler.landestheater](http://www.facebook.com/tiroler.landestheater)

Instagram [www.instagram.com/tiroler.landestheater](http://www.instagram.com/tiroler.landestheater)

Youtube [www.landestheater.at/youtube](http://www.landestheater.at/youtube)

## MEDIENKONTAKT

Stefanie Steiner

*Medien- und Öffentlichkeitsarbeit*

T +43 512 52074-331

M +43 699 15207486

E [stefanie.steiner@landestheater.at](mailto:stefanie.steiner@landestheater.at)

[www.landestheater.at/medienbereich](http://www.landestheater.at/medienbereich)